



スマイル

大阪市立川辺小学校

令和2年6月1日

6月号

今日、初めて教室にクラスみんなの顔がそろいました。友だちとの距離や声の大きさに気をつけながらの学習でしたが、学校に活気が戻ってきてうれしいです。

しばらくお休みしていた子どもたちは、午前中だけの登校とは言え、今日も緊張していました。また、暑くなってくる季節ですので疲れが出やすくなるかもしれません。引き続き体調管理に十分に注意を払っていただきますようお願ひいたします。



6月 学習予定

国語・・・「好きなことなあに」

「いくつあつめられるかな」

「風のゆうびんやさん」

「たんぽぽ」

「こんなことをしているよ」

「外国の小学校について聞こう」

算数・・・グラフとひょう「わかりやすくあらわそう」

たし算のひっ算「たし算のしかたを考えよう」

ひき算のひっ算「ひき算のしかたを考えよう」

長さのたんい「長さをはかってあらわそう」

生活・・・「大きくなあれわたしの野さい」

「生きものなかよし大作せん」

道徳・・・「大きくなったね」

「金のおの」

「わたしたちの校歌」

「ぽんたとかんた」

「本がかりさんがんばっているね」

「およげないりすさん」

「いいところみいつけた」

図画工作・・・「おしゃれなきょうりゅう」

「ザリガニ」

体育・・・かけっこ リレー

6月には「水遊び」は行いません。

休校中の課題を仕上げることで、ある程度理解できていることと思いますので、従来より時間数を短縮して指導できると考えて予定を組んでいます。しかし、子どもたちの様子に合わせて内容を変更するがありますので、ご理解ください。

音楽につきましては、感染防止の観点から、現在のところ歌唱と鍵盤ハーモニカの指導ができませんので、しばらくはお休みします。

再開できるようになれば、お知らせします。

6月の行事予定は決まり次第お知らせします。



